
facile de toujours prendre l'intérêt de son malade et de rectifier une erreur s'il y avait lieu.—Partez toujours pour faire une résection, et si chemin faisant, elle était reconnue impraticable, faites l'amputation et de cette manière vous préserverez de la peste blanche un très grand nombre de vos patients tout en leur fournissant l'avantage de conserver quelquefois un membre et un membre utile.—

Nous allons pratiquer l'amputation par la méthode circulaire.

N. B. OPÉRATION L'amputation par la méthode circulaire a été pratiquée. Suture du périoste en capuchon au devant de l'extrémité osseuse, suture des muscles, de la peau, drainage à la gaze.

Les suites ont été, comme d'habitude, normales; apyrexie complète, et sortie, au 12^e jour, du malade déjà amélioré de son état général, en excellent état d'esprit. Le malade a été revu en juillet. Il a engrangé de 15 lbs, sa santé est excellente, le moignon bien matelassé supporte depuis quelques jours un appareil, sans gêne ni douleur.

